
Conseil d’école
14 mars 2022

Mairie : M. Bougon, M. Thébault, Mme Glinche,  M. Bosquet, , Mme Duval, Mme Demay
 Parents d'élèves : Titulaires : M. Hanquez, Mme Legué, M. Jouenne, Mme Gendrin

– Suppléants :  Mme Delallée, Mme Rémy, Mme Heurteau.
Equipe éducative : M. CHARUEL, Mme CAPLAIN, Mme HANQUEZ, Mme SEBAL 
Autres : M. BRAULT (DDEN) 

Excusés : Mme Zimmer (IEN), Mme Guitton (mairie), Mme Badin (parents d’élèves élus), Mme  
Rioult (mairie), Mme Levoux et Mme Cozoguier (enseignantes)

1) Les effectifs
Les effectifs ont été présentés 

Classe 1 Classe 2 Classe 3 Classe 4

TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2

2 9 8 6 16 6 10 14 11

19 22 16 25

 A noter : 
- Un élève en plus en PS depuis janvier (arrivée d’une autre école).
- Arrivée de Carine Lelong comme AESH mutualisée dans l’école.

2) Les projets
Les projets menés en classe ont été listé ainsi que les projets à venir.  

- Projets pour toutes les classes :

Novembre / décembre : Tous les élèves se sont rendus au cinéma (offert par l’APE). 
Les TPS PS MS ont vu l’Odyssée de Tchoum. Les GS CP CE et CM ont vu Tous en 
scène 2. 
Les TPS PS MS y retourneront avec le programme Cinécole.
Ces séances sont payées pars l’APE. 

- Décembre : goûter de Noël et venue du Père Noël.
- Janvier : spectacle de magie offert par l’APE.  
Remise en place progressive des prêts de bibliothèque.



( Les livres ont été couverts par un système de boîte à livres, la bibliothèque est en 
train d’être rangée). 

- Mars : Carnaval de l’école (4 mars).
Il y a eu un article dans la presse. 

- Avril : Les CE et les CM ont fait des œuvres d’art sur le thème de la liberté.

- Toutes les classes travaillent pour obternir le label éco-école sur le thème de la santé
et du bien-être. Dans ce cadre, les CE ont effectué un  petit déjeuner équilibré. Les 
CM ont fabriqué des yaourts. 

- Les projets par classe
- de la GS au CM2 : cycle natation à la piscine de Granville (octobre / novembre)
- TPS PS MS et GS CP : Lectures faites par Maude et Michèle (de l’association Lire 
et faire lire). M. Bougon a précisé que la mairie a donné une subvention à cette 
association car elle intervient dans l’école. 
- Evaluation CP en cours (2ème session).
- Les CM ont participé au concours « L’Europe: qu’en savez-vous ? » pour gagner un séjour 
au parlement européen de Strasbourg. Concours adressé aux écoles, collèges et lycées de 
Normandie. Mais nous ne sommes pas dans les classes retenues. 
- Les CM participent au concours Les Petits champions de la lecture. Le but est de favoriser la 
lecture à haute voix. Roxane représentera sa classe lors la finale départementale le 26 mars prochain
à la bibliothèque de Donville.

- Projets à venir 
- Intervenants musique : nous devons travailler avec une association musicale La 
Loure
- Création d’une œuvre collective autour de l’oeuvre de Roméro Britto.
- Sortie au cinéma le 17 mars pour les TPS PS MS (Pat et Mat en hiver) – séance 
offerte par l’APE. 
- La communauté de Communes a modifié l’attribution des classes bénéficiant des 
cycles voiles et catamaran. Les CM n’auront  pas accès cette année mais l’année 
prochaine (une année sur deux).
- Les CE feront une classe poney le 8 et 9 juin. 

3) Les travaux à prévoir     :

Informatique : Imprimante dans la classe des TPS PS MS qui ne fonctionne plus. 
M. Bosquet a précisé qu’il faudrait voir avec Ysi PC mais que souvent il est plus 
rentable de réinvestir.

M. Charuel a listé les travaux à effectuer dans l’école. 



Des néons sont à changer dans la classe des TPS PS MS et des GS CP et dans les 
toilettes de la maternelle. 

M. Bougon a donné des clés du grand portail (une pour la maternelle, une pour 
l’élémentaire et le reste pour les agents communaux). Il a précisé que ce portail devait
être toujours fermé à clé. M. le maire a précisé que le boîtier d’ouverture est bas pour 
pouvoir s’adapter aux normes handicapé. 
M. Bougon a précisé que le tableau électrique de l’école avait été revu car il n’était 
pas aux normes. Les travaux ont été réalisés par la société Actimium.

4) Bilan sur les exercices de sécurité

Protocole sanitaire     :
Il a été précisé qu’à partir du 14 mars, il n’y a plus besoin du masque en intérieur. Il 
est à noter également une simplification pour les cas contacts sans besoin de 
justificatif pour les enseignants. 
- M. Charuel a souligné que des masques ont été livrés par l’Education nationale aux 
enseignants et aux ATSEM. 

- Sécurité     :
Il a été précisé qu’un exercice PPMS intrusion a eu lieu pour le bâtiment élémentaire 
le 3 février. Les élèves et la maîtresse des CE n’étaient pas au courant. L’exercice 
s’est  déroulé dans le calme.
- Un exercice PPMS intrusion a eu lieu pour le bâtiment maternelle le 10 mars. Les 
élèves de maternelle étaient dans la cour de maternelle. L’exercice s’est déroulé sans 
problème. 

- Une alarme anti-intrusion est présente en maternelle et en élémentaire depuis le 
mois de février.
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